

ごあいさつ

本日は、ご多用の中、ありがとうございます。例年11月の第2土曜日に実施しておりました「宮富子どもフェスティバル」でしたがインフルエンザによる学年閉鎖もあり、練習や授業の調整を改めて行った結果、学級PTAと同日開催といたしました。子供たちの発表はいかがだったでしょうか。私は、宮富小学校の子供たちの一生懸命さや素直さ、明るさやユーモアから毎日感動をもらっています。笑顔でいられる自分は幸せ者だと思います。お帰りになってから今日のことをご家族で語り合い、ぜひ、抱きしめてあげてください。

さて、この資料の裏面に、文部科学大臣からのメッセージを載せていますので、ご一読いただきたいと思います。学校における働き方改革は、教師を取り巻く環境をどのように変えようとしているのか、学校が今、どのような状況にあるのかがご理解いただけるとと思います。今年度の合同運動会や先日実施したペースランニング大会が、業務の精選や授業時数の見直しに着手できた行事です。

宮富小学校の保護者の皆さま、校区にお住まいの皆さまの学校に対するご理解とご協力、また、関係機関の皆さまのご支援は、本校の教職員が子供たちによりよい教育を存分に行うことができる最高の環境にあると実感しています。しかし、全国的な教師のなり手不足や専門性を高めるための自己研鑽の時間不足等は、肝付町の小・中学校にも強い影響を与えています。

今後は、保護者の皆さま、校区にお住まいの皆さまに情報発信やご説明を行うと共に、ご支援をいただきながら働き方改革をさらに推進していきたいと考えております。ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

令和5年12月8日

肝付町立宮富小学校

校長 吾孫子公美